

## Amplio operativo del OS-7 Rancagua permite incautación de más de 7 mil plantas de marihuana en secano costero de la región de O'Higgins

Fueron halladas en 13 canchas artesanales en quebradas de difícil acceso en los sectores de Tanumé y Rodeillo de Pichilemu y Paredones.

En un amplio operativo desarrollado en el sector costero de la Región de O'Higgins, en el marco del Plan Cannabis Sativa temporada 2024-2025, Carabineros de la sección especializada del OS-7 Rancagua, con apoyo del GOPE O'Higgins, lograron la incautación de 7.406 plantas de marihuana en proceso de crecimiento, distribuidas en 13 canchas artesanales con sofisticados sistemas de riego.

El operativo contempló tres jornadas en el interior de la comuna de Pichilemu y Paredones, en las zonas de Tanumé y de Rodeillo. En este último sector, en las Quebradas de El Maqui, El Espinillo y Paso Del Durazno, todas de difícil acceso. Para llegar hasta las plantaciones, que habían sido detectadas previas diligencias investigativas, entre ellas la de georreferenciación de puntos críticos mediante medios logísticos como drones de alto alcance, los efectivos policiales recorrieron de infantería varios kilómetros.

En lo que va corrido de este año 2025, a través del Plan Cannabis Sativa y del Plan de Erradicación del Plan de Intervenciones Especializadas Rurales para Erradicación de Cannabis, en el marco de la estrategia de seguridad utilizada en el Plan Verano Seguro, el OS-7 Rancagua ha decomisado más de 10 mil plantas de marihuana, evitando que éstas sean procesadas y comercializadas en diferentes lugares turísticos del país y la Región de O'Higgins.

### EL DESPLIEGUE OPERATIVO

El operativo de Carabineros del OS-7 Rancagua, con colaboración del

GOPE O'Higgins se inició silenciosamente el pasado martes 14 de enero, día que establecieron base en el secano costero para desde ahí desplazarse en extensas caminatas hacia las quebradas.

De acuerdo a la exhaustiva planificación del procedimiento, el primer lugar inspeccionado fue Tanumé. En este sector fueron halladas 4 canchas artesanales con un total de 1.834 plantas de marihuana que iban desde 60 centímetros a 1.10 metro de altura.

A este hallazgo se sumó el día miércoles 15 de enero la incautación de 4.348 plantas de Cannabis Sativa de una altura de 80 centímetros a 1 metros, 70 cms. distribuidas en 6 canchas encontradas en el interior de las quebradas El Maqui, El Espinillo y Paso del Durazno, todas en la zona de Rodeillo, de Pichilemu.

Los Carabineros especializados del OS-7 Rancagua también recorrieron de infantería el sector de Rodeillo, en Paredones, donde fueron encontradas 3 canchas, logrando la incautación de 1.224 plantas en proceso de crecimiento, con una altura de 70 cm a 1.50 metros.

Las más de 7 mil plantas fueron destruidas con todos los resguardos y remitidas muestras de la evidencia al Ministerio Público y al Servicio de Salud.

Desde Carabineros enfatizaron que, con estos operativos preventivos, la institución, a través de su sección especializada del OS-7, reafirma su constante compromiso con la comunidad, evitando que esta droga llegue a las calles.

**Informe: Santa Cruz Noticias**